

Communiqué de presse

Paris, le 04 septembre 2025

Le Groupe INTÉRIA, acteur majeur de la protection sociale, annonce l'arrivée de Joël Destom comme Directeur général adjoint pour accélérer le développement et la diversification

Son parcours reconnu dans les secteurs de l'assurance et de la protection sociale vient renforcer la dynamique de transformation du Groupe.

Diplômé de Sciences Po Toulouse, de l'École de droit de Toulouse et de l'École nationale d'assurance, Joël Destom rejoint l'UGM Groupe INTÉRIA comme directeur général adjoint en charge de la diversification. Il sera également en charge de la Direction du développement de la mutuelle.

Fort d'un parcours de plus de 25 ans dans l'assurance et la protection sociale, il a occupé plusieurs postes de direction au sein du Groupe AG2R LA MONDIALE. Ayant également dirigé une institution de retraite complémentaire ainsi qu'une mutuelle du livre 2, il possède une solide expérience de la gouvernance paritaire et mutualiste.

Cette arrivée s'inscrit dans une dynamique de transformation du Groupe, en lien avec la mise en œuvre de la Protection Sociale Complémentaire (PSC) dans la fonction publique et l'accélération de ses réflexions sur la diversification de ses activités.

« Nous nous réjouissons d'accueillir un professionnel reconnu pour sa connaissance des enjeux de terrain et une capacité à nourrir une vision stratégique porteuse de nos valeurs. Pour nos équipes, c'est un signal fort de l'ambition de développement et de transformation », déclare Martine Carlu, Directrice Générale du Groupe.

« Dans un contexte où notre Groupe est appelé à faire évoluer ses dispositifs commerciaux et à diversifier ses axes de développement, l'arrivée de Joël Destom rappelle à quel point les grands défis auxquels nous sommes confrontés sont sources d'intérêt et vecteurs d'opportunités uniques », ajoute Fabrice Grière, Directeur général délégué du Groupe.

À propos du Groupe INTÉRIA

Le Groupe INTÉRIA est présidé par Gilles Bachelier. Il accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de 150 ans, créé par et pour les agents du service public, INTÉRIA agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe INTÉRIA c'est :

- La mutuelle INTÉRIA, acteur majeur de la protection sociale complémentaire des agents publics, au sein de la fonction publique d'État, et auprès de + de 1000 collectivités territoriales
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédiée à la Prévention en France
- Le Continuum Lab, think tank consacré au continuum sécurité-justice
- LMDE, La Mutuelle des Étudiants, la marque expert santé des étudiants
- 490 000 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 23 administrateurs, 200 délégués et plus d'un millier de bénévoles

Sa raison d'être : acteur de transformation de la fonction publique, partenaire de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse. Son expertise de terrain s'exprime par un engagement éthique et personnalisé au service de la santé et de la sécurité, dans la confiance pour tous.

Sites web: <https://www.groupeinteriale.fr/>, <https://www.interiale.fr/>

Réseaux sociaux : [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#), [Bluesky](#)

Contacts presse :

Constance Baudry

Tél. : 06 82 43 69 62

constance.baudry@agence-constance.fr

Antoine Reeb

Tel : 07 57 68 30 60

antoine.reeb@agence-constance.fr